



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Comunicado 029/2021
Ciudad de México, 21 de enero de 2021

Más de 18 mil profesionales de la salud con esquema completo de vacunación contra COVID-19

- **Suman 552 mil 335 inmunizaciones al personal de salud de sectores público y privado en el territorio nacional**
- **El 29 de enero, Covax emitirá plan de distribución de vacunas para el mundo**

Al corte de las 16:00 h, 18 mil 018 profesionales de la salud completaron el esquema de protección contra COVID-19 al recibir la segunda dosis de la vacuna de Pfizer-BioNTech, informó el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez.

En la conferencia de prensa sobre la situación de la pandemia por COVID-19, López-Gatell Ramírez informó que se aplicaron 49 mil 753 vacunas al personal de la salud que se encuentra en la primera línea de atención en hospitales públicos y privados, para un total acumulado de 552 mil 335 dosis aplicadas.

Dijo que el Gobierno de México garantiza la aplicación de la segunda dosis al personal de salud que ya ha recibido el primer suministro y para ello se cuenta con la cantidad necesaria para cubrir la inmunización conforme a la Política Nacional de Vacunación contra el virus SARS-CoV-2 para la prevención de COVID-19.

Aunque se recomienda aplicar la segunda dosis del biológico de Pfizer-BioNTech 21 días después de la primera inmunización, la Organización Mundial de la Salud (OMS) considera que es posible aplicarla 28 y hasta 42



días después, por lo que el Grupo Técnico Asesor de Vacunación emitirá en breve su recomendación.

Comentó además que el próximo 29 de enero, el mecanismo de colaboración Covax de la OMS emitirá su plan de distribución de vacunas para el mundo, y México está al día con los requerimientos para la primera y segunda rondas de dotación de las vacunas disponibles.

El subsecretario se refirió a la reunión que representantes del gobierno federal encabezaron con integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), a quienes detallaron la importancia de mantener coordinación para la adquisición y distribución de vacunas, a fin de evitar que existan esfuerzos locales diferenciados que no beneficiarían a la población.

Por ello, recordó que el Gobierno de México cuenta ya con una propuesta de contrato para la eventual compra de la vacuna producida por la farmacéutica belga Janssen, filial de la estadounidense Johnson & Johnson, que se encuentra en fase III de desarrollo.

Reiteró que nuestro país sigue a la espera de la autorización para el uso de emergencia de la vacuna rusa Sputnik V por parte de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).



López-Gatell Ramírez reiteró reiterar a la población a mantener las medidas sanitarias para prevenir riesgos de contagio; recomendó evitar el uso de tanques de oxígeno sin valoración médica y evitar especialmente la utilización de concentradores de oxígeno o dispositivos no aptos para seres humanos.

Exhortó a quienes han dejado de utilizar un tanque de oxígeno para actuar con solidaridad y considerar su devolución para que quien lo necesite pueda adquirirlo.

Durante la conferencia de prensa, el director general de Epidemiología, José Luis Alomía Zegarra presentó el Comunicado Técnico Diario COVID-19 en México, que se encuentra disponible en <https://coronavirus.gob.mx/>.

La mejor vacuna es cuidarnos mutuamente

---oo0oo---

Síguenos en

Twitter: [@SSalud_mx](https://twitter.com/SSalud_mx)

Facebook: [@SecretariadeSaludMX](https://www.facebook.com/SecretariadeSaludMX)

Instagram: [ssalud_mx](https://www.instagram.com/ssalud_mx)

YouTube: [Secretaría de Salud México](https://www.youtube.com/Secretaría%20de%20Salud%20México)

Sitio: www.gob.mx/salud

